

Einladung

zum

„15. Heusweiler Dance Cup“

Friedrich-Schiller-Schule in Heusweiler

Freundschaftsturnier angelehnt an BDK-Richtlinien

(ohne Turnierausweise)

Jugend
(2009 - 2013)

Junioren
(2005 - 2008)

Ü15
(2004 und älter)

Der Turniertag findet für alle Disziplinen am Sonntag den, **29.09.2019** statt.

Beginn: 09:00 Uhr (Änderung vorbehalten)

Einlass ist ab: 07:00 Uhr (Änderung vorbehalten)

Der Eintrittspreis beträgt:
Erwachsene, 6,00 Euro
Kinder 6 – 10 Jahren, 3,00 Euro
Kinder 0 – 5 Jahren, freier Eintritt

Meldeschluss ist am: Freitag, 13. September 2019

Auslosung erfolgt am: Samstag, 14. September 2019 um 14:00 Uhr
in der Generali Agentur Angela Horn
Kirchstr. 35 in 66292 Riegelsberg

Die Startgebühr beträgt:

- je Gruppe 25 Euro
- je Mariechen 20 Euro
- je Tanzpaar 20 Euro

Letzter Zahlungstermin ist:

Am Abend der Auslosung!

Ist das Startgeld am Tag der Auslosung nicht gutgeschrieben, bleibt die Meldung unberücksichtigt. Bei einer Abmeldung nach dem Auslosungstermin erfolgt keine Rückerstattung des Startgeldes.

Bankverbindung:

Sparkasse Saarbrücken
IBAN: DE25590501010002000875

Ausgeschriebene Disziplin:

- Mariechen
- Tanzpaare
- Garden
- gemischte Garden
- Schautanz
- Männerballett

Bühnengröße: 12 x 8 Meter

Aufzeichnungen:

Videoaufnahmen (auch mit Handy)
sind verboten!

Startmeldungen und Fragen an:

Andrea Roos
Holzerstr. 89 in 66265 Heusweiler

Sarah Port
Grubenstr. 22, 66265 Heusweiler

oder per Mail an: hkg.dancecup@gmail.com

Teilnahmeberechtigung

Teilnahmeberechtigt sind alle Vereine, die ihre Tänze ordnungsgemäß der GEMA gemeldet haben. Auf dem Meldebogen ist deshalb die **Angabe der Vertragsnummer zwingend erforderlich!** Ein entsprechendes Feld dafür ist vorhanden. Ohne diese Angabe ist der Start nicht möglich. Schadenersatzansprüche der GEMA gegen den Veranstalter, die sich durch falsche Angaben des Teilnehmers begründen, gehen zu Lasten des verursachenden Vereines!

Alle Teilnehmer erhalten eine Urkunde.

Die drei Erstplatzierten in jeder Disziplin erhalten zudem einen Pokalpreis.

Außerdem erwarten sie noch einige Sonderpokale.

Für „Speis und Trank“ ist natürlich bestens gesorgt.

Auch Freunde von Kaffee und Kuchen werden mit Sicherheit an unserer Kuchentheke das Richtige finden.

Die Heusweiler Karnevalsgesellschaft e.V. und der Förderverein der HKG

wünschen allen Gästen und Freunden des Gardetanzsports viel Spaß.

Den aktiven Teilnehmern wünschen wir

..... viel Glück und gutes Gelingen !!!

